
 

Séance de comité du 04.09.2024 à 19h15 
 
Lieu : Chalet 
Présent-e-s:  Timothy Geer (TAG), Frank Rein (FRE), Florence Meylan (FME), Daniel Bran (DBR), Mathieu Simon (MSI), José Nieto (JNI), Caroline 

Bouissou (CBO), Alexandre Zettler (AZE) 
Excusé(-e-s):   
Invité(-e-s): 
 
Note : ASAP = dès que possible 

Points Résumé Responsable, Action/délai 

1. Accueil    

2. Approbation dernier PV  PV du 5 juin est approuvé CBO et MSI pour mise en ligne 

3. Adoption/additions de 
l’Ordre du Jour 

  

4. Tournoi esprit d’équipe  
21 septembre 

FME s’occupe des activités pour les jeunes 

FRE et JNI ont réfléchi à des jeux, avec flu flu donc prévenir les membres 

Dès apéro 11h 

Jeux dès 14h 

Pour le repas, buffet canadien, comité se charge des boissons, de l’apéro, pain et 

fromage. 

Délai d’inscription mercredi 18 sept 

CBU prépare le formulaire 

5. Participation à Gland Bouge Commune prépare un tout ménage pour présenter les activités sportives de la 

région. On accepte volontiers d’être dans leur visuel 

TAG répond 

6. Remaniement du site web Présentation par MSI 

Sur l’idée, nous sommes tous d’accord et suggérons quelques modifications 

d’esthétique. La navigation sera dans un second temps. Demander à André des 

photos ? 

Concernant le calendrier, les évènements inscrits ne seront visibles qu’une fois 

connecté (un visiteur le verra vide) 

Le comité transmet idées et photo 

à MSI asap 



7. Zone 3D La convention est aux mains des juristes de la Commune, mais c’est très 

encourageant et ça avance ! 

On peut prévoir le début des travaux octobre avant la pause hivernale obligatoire 

pour reprise vers avril avant inauguration vers mai.  

Les dépenses doivent être faites d’ici la fin de l’année. Tour du terrain prévu 

semaine prochaine pour faire le point sur l’achat des bêtes. 

 

8. Passeport Vacances Tout est sous contrôle d’après FRE et JNI   

9. Armoire extérieure JNI a pris des mesures et fait part d’une idée de design très simple en lambris de 
sapin, montable en une journée vers mars 2025 
(armoire de la salle est pour l’instant en pause, et pour la palissade du parking il 
faudrait présenter un projet à la commune) 

On en rediscute en février 2024 

10. Reprise des cours Jeunes : tout est sous contrôle (FME) 

Adultes : il n’y a pas eu de pause estivale, ça reprend le 12 septembre 

Se pose la question des pas de tir utilisés pendant les cours quand il y a d’autres 

archers qui ne font pas le cours, encore plus pour la période en salle.  

Demander une période en plus en salle à la commune ? 

Manu : 4 octobre en vue du 3D du weekend, les adultes avec le groupe II des 

jeunes ?  

 

11. Tour de table TAG : conférence des présidents le 28.09, voir pour les motions à accepter ou 

non. Demande une planification sur 3 ans pour l’infrastructure 

FRE : demande de Léa pour sortie de boite pour 11 pers. Il faudrait quelqu’un du 

club. Voir avec Seb ? UBS a également une demande pour le 25.09, voir pour une 

autre date ou plus tôt car la nuit tombe de plus en plus tôt. (FRE et JNI). Cible à 

50m réparée. 

DBR : nouvelle scie à tube à venir. Compte ouvert chez Bachhofner, le comité 

rempli le panier et AZE passe la commande. 

AZE : quand il y a une nouvelle inscription, les emails sont maintenant envoyés au 

trésorier. 

CBU : point sur les tenues 

 

12. Prochaine réunion Mercredi 2 octobre 2024 à 19h15 à la Ruaz  

 


